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ASISTENCIA  
RESUMEN ACUMULADO PERÍODO OCT 2020 – JUL 2022 

 
 

 
 

CONSEJEROS 
10-ene 07-mar 11-abr 

ORD  
09-may 

ORD  
06-jun 
ORD       

ORD ORD 

Mª LUISA DE LA MAZA  Asiste Asiste Asiste Asiste Asiste     

SERGIO WILHELM FLORES Asiste Asiste Asiste Asiste Asiste     

MARIO MAUREIRA FRAZIER  Ausente Excusa Asiste Asiste Excusa     

ODETTE INOSTROZA HERNÁNDEZ  Asiste Asiste Asiste Asiste Excusa     

PETER ROBERTS VERGARA  Asiste Asiste Asiste Asiste Asiste     

ANGELA KALERGIS CARIDI Excusa Asiste Excusa Asiste Asiste     

CARLOS GAJARDO SILVA  Asiste Excusa Asiste Asiste Asiste     

 
 
 
INVITADOS Motivo 
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REUNIÓN ORDINARIA 

ACTA SESIÓN Nº 1128/ 524 DEL 6 DE JUNIO 2022 A LAS 13:30 hrs. 
  
 
Asisten: Sergio Wilhelm, Peter Roberts, M. Luisa De la Maza, Ángela Kalergis y Carlos Gajardo.  
Excusas de Odette Inostroza y Mario Maureira. 
 
TABLA: 

1. Aprobación del Acta Anterior  
2. Aprobación de Nuevos socios (fácil despacho) 
3. Cuenta de los Consejeros 
4. Plan de Trabajo 2022 
5. Varios 

 
DESARROLLO 
 

1. Aprobación del Acta Anterior  
 
ACUERDO: Se realizan algunos comentarios por los consejeros presentes al Acta del 09 de mayo de 
2022, por lo que se enviará una segunda versión para aprobación con los cambios indicados. 
 

2. Aprobación de Nuevos Colegas (fácil despacho) 
El consejero Sergio Wilhelm informa ingresos de mayo; 13 Zonal Metropolitano y 21 en las zonales de 
regiones. Lo que suma un total de 34 nuevos colegas, cercano al promedio de 35 mensuales 
 
ACUERDO: Se aprueba por los consejeros presentes, la incorporación de los nuevos postulantes sin 
observaciones de acuerdo detalle adjunto en punto 2. 
 

3. Cuenta de los Consejeros 
 
Peter indica que algo ha avanzado en el evento con otros zonales, Los interesados son CZ Temuco y Bío- 
Bío. El tema sería el Hidrógeno verde. Sergio indica que se focalice en algo específico.  Indica que respecto 
al proyecto de las incubadoras no hay avance. 
 
M. Luisa indica que se logró la creación del CZ de Los Ríos y que se envió para la ratificación en el próximo 
Consejo Nacional, sólo faltaría crear el CZ de Atacama. Continúa el trabajo que se está realizando desde 
la comisión de KPI y espera ahora en mayo, presentar un informe al Comité Ejecutivo. 
 
Carlos Gajardo informa que se comunicó con Erika Madariaga, actualmente en la Universidad de las 
Américas (UDLA) y le pide apoyo a Peter para realizar una charla, aunque previamente se pide avanzar 
en la cualificación de la carrera. 
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Sergio Wilhem indica que ha estado avanzando en el proyecto de que se haga la postulación a cualificar 
carreras a través de la página web del Colegio. Espera tener pronto novedades.  
 
Sergio además, comenta que asistió al Evento del día de la Ingeniería el 23 de junio en el Colegio y al cual 
también asistió Odette y M. Luisa, indica que ya hay 18.000 asistentes registrados y que fue un muy buen 
evento. 
 
Ángela propone hacer una charla invitando a Ivan Dib, referente a aguas grises. Se aprueba y se indica 
que siga avanzando. 
 

 
4. Plan de Trabajo 2022 

 
La consejera Odette Inostroza se excusó, pero indicó a través de María Luisa que se realizará la charla en 
conjunto con el Consejo de Ingeniería Comercial para el 13 de junio 2022. Webinar de Jessica: 
https://www.ingenieros.cl/event/el-modelo-de-acreditacion-internacional/ charlas en U. Chile 

 
5. Varios 

 
5.1. Próximas Elecciones 
 
Sergio informa que Mauro Grossi es el presidente del tribunal de Elecciones. En el próximo Consejo 
Nacional se aclararán los plazos ya que los Consejeros Nacionales pasados asumieron el 15 de octubre, 
por lo que no cumplirían un periodo de dos años que es lo que indican los estatutos. El padrón se cierra 
en el mes de julio. 
 
Sergio indica que no puede postularse ya que cumple dos períodos, el resto de los consejeros indica que 
si se repostulará y Carlos que está en reflexión. 
 
5.2. Misceláneos 
 
M. Luisa indica que envió la información para que los consejeros puedan postular a un colega al Premio 
Infraestructura. 
 
Ángela agradece el envío del acta del Consejo Nacional que incluye informes del estado financiero. 
 
Se propone que la próxima reunión sea presencial en las dependencias del Colegio de Ingenieros. 
 
Finaliza la reunión a las 15:00 horas. 
 

 


